

**BREVE**

Analizan insaculación de candidatos

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, informó que en el análisis de la reforma al Poder Judicial se considera la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador, de que los candidatos a juzgadores puedan ser elegidos mediante insaculación.

Tras la reunión con los integrantes del análisis de la reforma al Poder Judicial, la próxima Presidenta de México indicó que se están recuperando algunas de las opiniones que se plantearon en los foros, entre ellas, la sugerencia del jefe del Ejecutivo.

— Ximena Mejía